

徳の真玉

学校教育目標：命・人権を大切にし、豊かな心を持ち、
学ぶ力を身につけた、たくましい子どもの育成
ホームページ<http://hhigashi@town.aisho.lg.jp>

R2. 10. 1発行
秦荘東小学校
発行責任者
校長 今村 増弘

心に残る修学旅行（カヌーとカタマラン体験と安土城跡見学）

6年生が予定していた三重県ともやま公園での自然体験教室はできなくなりましたが、その分をコンパクトに、母なる琵琶湖でのカヌーとカタマラン体験に替えて、また、歴史学習の一環として安土城跡を訪ねてきました。ともやまで予定していたシーカヤックは2人乗りで協力して漕ぐものでしたが、琵琶湖のカヌーは1人乗りでした。当日は風がやや強く、はじめは進むのが困難でしたが、慣れてくると自分の思うままに漕いで進むことができるようになりました。また、カタマランは、2つの船をくっつけた安定感のある10人乗りのボートでした。ライフジャケットを着けて、琵琶湖にドボーンとはまって楽しみました。みんなで協力してオールを漕いで、息がぴったり合うとすごいスピードが出ました。1人で思うままに漕ぐ体験と、みんなが力を合わせて漕ぐ体験と、午前中に2つの体験を湖上で味わうことができました。



午後からは、午前中の体験での疲れなど物ともせず安土城跡を登って、安土時代に思いを馳せることができました。もしも、織田信長の時代が続き、安土城がいまもそびえ建っているとしたら、滋賀県が首都であったかもしれません。

コロナ禍で、計画通りの学習ができなかった6年生。宿泊はできなかったけれども、体験活動は当初よりも多くできて、母なる琵琶湖を体感できたのではないのでしょうか。ご協力ありがとうございました。

道徳参観【9月17日（木）3校時】ありがとうございました。

全校一斉に道徳の時間を参観いただきました。教室は子どもたちがいっばいに広がって授業をしていましたので、廊下からの参観となりましたが、1階から3階まで、廊下にびっしりと並んで参観してくださいました。本当にたくさん参観いただき、ありがとうございました。

いよいよ目前に迫った運動会！【10月3日（土）開催予定】

運動会を目前に控え、子どもたちの練習に向かう姿に、熱が入ってきました。それぞれの学年部の甲斐性に合った団体演技、例年にはない大きな声を出せない中での応援合戦など、コロナ禍での工夫にも思いを馳せてご覧ください。このような条件下での運動会は、おそらく運動会史上初めてだと思います。楽しみのお弁当がない運動会ではありますが、心に残る運動会になることを願っています。皆様のご声援（大きな拍手だけになりそうですが…）をよろしくお願いいたします。

運動会、広々と観覧、違法駐車のないように

今年は、例年のように各字のテントは、密になるので設営しません。10月の開催なので、日差しもそうきつではなく、日傘やアウトドアなどでご使用になる簡易な椅子があれば、観覧いただくのに便利かなと思います。保護者の皆様には、思い思いに運動場いっばいに広がって観覧いただき、お子さんの出番が来たら、2カ所所設けた観覧席をご利用ください。広い観覧席を設けるつもりですが、お子さんの出番でないときには、観覧席ではなく児童席の後ろを広く使っていただき、譲り合って観覧くださるようよろしくお願いいたします。

昨年度から、東出の丸中醤油さんの駐車場もお借りし、また警備員さんもお願ひして、違法駐車のないようにしていただいています。駐車スペースが少なく、ご迷惑をおかけしますが、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。今年は、残念ですが昼食を一緒にとっていただけない分、荷物が少なく済みますので、自転車でご来校いただくと助かります。よろしくお願いいたします。